
PV de l'Assemblée ICI Saint-Robert du 13 octobre 2015

1. Accueil : Ginette accueille l'Assemblée

2. Animation : Ginette anime, Raphaël prend les notes, James gère le temps.

3. Adoption ODJ : Ginette parcours l'ODJ. Deux points sont ajoutés à DIVERS : 1- Entraide et 2- 

Club de marche.

4. Adoption du PV de la dernière assemblée : Comme il n'y a pas eu assez de monde aux 2 dernières 

assemblées, on adopte le PV du 14 juillet. -Ginette parcours rapidement le PV. James propose 

l'adoption, Raphaël seconde.

5. Suivi au PV : Coop paradis : Il y a eu 5 personnes à la dernière rencontre, et Carl, le barman en 

discutant avec James et Cynthia, on en vient à la conclusion que ce serait avantageux de faire les 5 à 7 

le mercredi juste avant les projections. On aurait alors superposition avec les gens qui viennent pour la 

projection. On adopte l'idée d'avoir notre prochain 5 à 7 avant une projection. 

-Retour sur le transport ferroviaire : On va relancer Stacy pour qu'elle écrive une lettre à la ville 

présentant notre position (nous somme contre, à l'unanimité).

-Retour sur le jardin communautaire : le jardin entre en vigueur au printemps. Raphaël,Stacy, 

Jacynthe et Claire participeront ensemble à l'élaboration des règlements et du plan d'action. Il y aura 

des ateliers au printemps. Susan parle que Diane Vézina de la maison des familles a une banque de 

noms de gens en besoin qui aurait besoin de lots. 

6. Compte rendu des comités :

1. Comité développement durable : on fait un compte rendu de la dernière réunion. On annonce le 

futur Club de Marche d'ici saint-robert. La maison des familles a été approchée pour héberger 

les quelques arbres que Susan a reçu, le temps de trouver preneur dans le quartier. Elle a 

cependant refusé l'offre, parce qu'il n'y a pas assez de place. Susan mentionne qu'il est possible 

d'aménager la côte du IGA (piste cyclable, sentiers, etc.) 

2. Comité Parc Lepage : Claire est absente, donc on est à court d'info. L'aspect Jardin a déjà été 

abordé. 

3. Comité communication : Des modifications au format des assemblées : Par rapport aux 

nouveaux venus, on trouve que c'est difficile de s'intégrer. Il est proposé de faire des assemblées

avec thématiques : La première heure est consacrée à ce thème, la deuxième aux procédures. 

James énonce quelques thèmes intéressants : jardin communautaire, 75e de St-Robert, 



implication citoyenne, etc. 

Il est proposé de faire des dépliants qu'on pourrait distribuer en tout temps pour informer les 

gens, des aimant à frigo ICI St-Robert, des cartes d'affaire et autres. 

On est tous très d'accord avec l'idée de faire des assemblées thématiques. C'est plus attirant 

aussi. Denise propose d'annoncer les assemblées aux prônes juste avant les messes. 

4. Comité Réseautage : Rien de neuf. Il reste quelques info à envoyer à James pour mettre sur le 

site web de l'Assemblée. Ce sera fait d'ici décembre selon Ginette. 

5. Fondements : Arlène est absente, on reporte le sujet. Il y a déjà une proposition de texte qui est 

mise en place sur le site. 

6. Comité cour d'école : La décision par rapport aux églises est pas encore prise. D'ici là, le tout 

est standby. Claire n'a toujours pas eu accès aux plans. 

7.1 Entraide :  Denise :

1.Certaines familles dans le besoin. Il y a eu beaucoup de collaborations avec l'école. Un réseau 

d'entraide s'est créé entre familles. Elle nous parle d'un groupe d'une dizaine de personnes qui visitent 

des personnes âgées dans le quartier.

2.Une demande de la prison : collecte de vêtements pour hommes pour les prisonniers. 

3. Un souper rassemblement pour créer un sentiment d'appartenance aura lieu le 24 octobre 18h. 20$ 

pour les adultes. Il y aura près de 300 personnes. Denise propose que l'assemblée soit représentée à ce 

souper. On fera un lien vers le site du souper sur le site d'ICI St-Robert.

4. Élimination de la pauvreté :En octobre, un ensemble d'organismes se regroupent pour lutter contre la 

pauvreté. Denise fera parvenir la date du souper.

7.2 : Club de Marche : Arlène et Claire vont mettre sur pied le Club de Marche d'ICI St-Robert. 

L'objectif est de prendre l'air ensemble, se garder en forme, de découvrir le quartier en le parcourant, 

tout en affichant une certaine visibilité. Arlène et Claire sont absentes. 

8. Prochaine assemblée le mardi 10 novembre.

9. Levée de l'assemblée à 20h28. 

Sont présents : James Caveen, Susan Dejza, Philippe Etchecopar, Raphaël Arsenault, Jade Cloutier, 

Ginette Lévesque, Denise Dumais et Cynthia Côté. 


